

**CENTRO DE EXTENSIÓN DE LA UTALCA CURICÓ**

# Emotiva exposición en homenaje a Mario González Sepúlveda

**Artista curicano.** Creadores de la Apech, Asociación de Pintores y Escultores de Chile, se unieron por el cariño y admiración a González y presentan esta muestra.

**CURICÓ.** Un especial encuentro se vivió en el lanzamiento de la exposición en homenaje al artista curicano Mario González Sepúlveda, denominada "Huellas de un Manifiesto".

Distintos artistas exponen en esta muestra instalada en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca, Sede Curicó, hasta fines de junio, quienes hacen una interpretación a través de sus obras del legado del pintor curicano, fallecido el 2020 a causa del Covid.

Estuvieron presentes en la ceremonia de inauguración Teresita Ahumada, viuda del creador; David Muñoz, en representación del alcalde Javier Muñoz; concejales Ivette Cheyre y Patricio Bustamante; Marcela Albornoz, directora de Extensión de la UTalca; Marco Farías, en representación de la Apech, Asociación de Escultores y Pintores de Chile y Juan Jorquera, en representación de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Curicó.

## VÍNCULO

Al ser consultada Marcela



Hasta fines de junio estará abierta esta exposición en el Centro de Extensión de la UTAL Curicó.

Albornoz sobre la relevancia de esta exposición, destacó el hecho de que la Apech se organizara, a través de 26 artistas, para presentar esta exposición en homenaje a un "hombre muy sensible que escribió también un libro de poesía, un gran académico con una gran trayectoria".

"Para nosotros como Universidad de Talca, que

estamos reabriendo este espacio después de dos años de pandemia, esto nos enorgullece y es muy valioso porque es precisamente un vínculo con la comunidad, con los jóvenes y generar también acciones en torno al arte. Nos llena de orgullo también tener aquí a Marco Farías, representante de la Apech, como también a la viuda, Teresita Ahumada,

lo que es muy alentador y sobre todo que los jóvenes de los colegios puedan visitar esta muestra en homenaje a un destacado artista curicano como fue Mario González".

Esto último, en referencia a que alumnas y alumnos del Liceo Zapallar de Curicó, estuvieron en la inauguración de la muestra, para trabajar sobre ella y la obra de González.

## "DESDE EL AMOR"

Por su parte Teresita Ahumada se refirió a la importancia que su esposo siga vivo a través de manifestaciones como esta exposición.

"Creo que las personas cuando uno mantiene el recuerdo siempre, es mantenerlas vivas. Cuando olvidas a nuestros seres, ya a lo mejor se fueron más alto, pero mientras sigamos recordándolos desde la alegría, desde el amor, me parece fantástico".

"En general los artistas nunca son tan reconocidos. El arte además en este país no es tan bien valorado. Por lo tanto yo me alegro que aquí (UTalca) haya sido una casa que lo acogió a él en varias oportunidades con sus exposiciones. Esta exposición además a nosotros como familia nos alegra mucho porque significa el afecto que le tenía mucha gente". Algunos de los artistas que exponen en esta muestra son: René Poblete, Edith Vera, Marcy Lanfranco, Patricio González, Ulises Román, entre otras y otros.